

Tätigkeitsbericht Schulförderverein „Heiner-Müller-Oberschule Eppendorf e.V.“ für 2024

1. Arbeit des Vorstands
2. Mitgliederentwicklung
3. Öffentlichkeitsarbeit
4. Fördervereinsbus
5. Geförderte Maßnahmen

1. Arbeit des Vorstands

Der Vorstand tagte 2024 sechs Mal. Der Vorstand wurde am 16.3.2023 für 3 Jahre neu gewählt.

Die Jahresmitgliederversammlung fand am 11.04.2024 statt.

Erstmals gab es 2 Aktionstage des Fördervereins mit Arbeitseinsatz im Schulgelände.

Der 1. Aktionstag am 22.6. wurde mit dem Hausmeister zur Pflege der Grünanlagen im Schulgelände erfolgreich gestaltet. Der 2. Aktionstag wurde als Herbsteinsatz am 16.11. durchgeführt. Obwohl für den Aktionstag immer in einem Mitgliederbrief geworben wird, nimmt nur eine kleine Gruppe diese Gelegenheit zur praktischen Unterstützung unserer Schule wahr.

2. Mitgliederentwicklung

Der Mitgliederbestand wurde durch Abgleich der Mitgliederlisten Bestand und Beitragszahlung zum Jahresende 2024 auf 47 echte Mitglieder korrigiert. Das wurde in der letzten Vorstandssitzung des Vorjahres festgelegt: Es sind alle Mitglieder die 2 oder mehr Jahre mit dem Mitgliedsbeitrag im Verzug sind zu mahnen und bei ausbleibendem Erfolg von der Mitgliederliste zu streichen. Werbung für den Förderverein erfolgte weiterhin regelmäßig in den Elternabenden der neu aufgenommenen Klassen.

3. Öffentlichkeitsarbeit

Mit dem Werbebanner mit dem Vereinsnamen begleitet der Verein alle Veranstaltungen in der Schule. Der Schaukasten im Flur des Schulgebäudes wird aktuell gehalten. Der Eppendorfer Anzeiger wird für Mitteilungen genutzt. Der Vereinsflyer informiert über die Anliegen des Vereins und wird zu Veranstaltungen verteilt und liegt in Schule und Rathaus ständig aus. Der Flyer und der aktuelle Jahresbericht erscheinen auf der Homepage der Schule. Der Verein begleitet innerschulische Veranstaltungen.

Vorstandsmitglieder sind zum Tag der offenen Tür, zum Talentwettbewerb der Oberschule und zum Begrüßungsgrillen der neuen Klassen 5 anwesend. Ein Mitglied des Fördervereins nimmt ständig an den Beratungen der Schulkonferenz teil.

Auf Anregung unserer ehemaligen Musiklehrerin Frau Weiße wurde das Musical „Felicita Kunterbunt“ mit Schülern der Grundschule und Oberschule einstudiert. Für die Aufführung des Musicals „Felicita Kunterbunt“ in Trägerschaft unseres Vereins wurde ein Förderantrag an die LEADER-Region „Mittleres Flöha- und Zschopautal“ gestellt. Mit diesem Projekt will unser Verein auch Vorbild für andere Vereine sein, wieder größere Veranstaltungen in unserem Ort zu wagen und gleichzeitig Mitglieder gewinnen. Für die organisatorischen Absprachen zum Musical wurde Frau Weiße mehrfach mit zu den Vorstandssitzungen eingeladen. Die erhaltene Gewinnprämie aus der LEADER-Region geht in die Finanzierung der Veranstaltung, die Frau Weiße mit fast 50 Mitwirkenden organisiert und durchgeführt hat. Mit der Teilnahme am kommunalen Adventsmarkt und dem Verkauf von gebastelten Produkten trugen Schüler mit zur Finanzierung des

Musicals bei. Für das Musical wurde unter Nennung des Fördervereins als Träger des Projekts auch in der Freien Presse öffentlich geworben.

4. Fördervereinsbus

Der Fördervereinsbus wird in Regie von Frau Uhlmann im Schulsekretariat vermietet. Vorrang hat dabei die Nutzung für schulische Zwecke. An dieser Stelle danke ich Frau Uhlmann für die Betreuung unseres Vereinsbusses. Nach einer erforderlichen Reparatur wurden die entfallenen Werbeaufkleber am Bus erneuert. Der Bus darf künftig von Fremdnutzern nur noch für Fahrten innerhalb Deutschlands gemietet werden. Eine Ausnahme gilt für Fahrten in die Partnerorte der Gemeinde Eppendorf.

5. Geförderte Maßnahmen

Auf dem Sportplatz an der Schule konnte (gemeinsam finanziert mit der Gemeinde Eppendorf) ein Gerätecontainer aufgestellt werden.

Im Rahmen des Projekts „Schüler helfen Schülern“ konnten neue Patenschaften von Schülern bestätigt und finanziert werden. Für das alljährliche Talentfest beschaffte der Förderverein wiederum die Pokale und die Gutscheine für die Siegerpreise. Für die Schulabschlussfeier trug der Verein die Kosten für die Prämierung der besten Absolventen.

Der Förderverein schenkte wieder jedem neuen Schüler eine persönliche Trinkflasche mit einem Aufdruck des Vereins.

Das jährliche Begrüßungsgrillen fand am 7.8. mit 73 neuen Schülern der 5. Klassen statt. Die Schulsporttage für die 7./8. Klassen und die 9./10. Klassen wurde finanziell unterstützt.

Für die Teilnehmer an der Hallenfußball-EM der Schulen wurden die Kosten für die Beflockung der Teilnehmer-T-Shirts und die Frühstücksversorgung übernommen. Diese EM fand im März in Brandenburg statt. Unsere Mannschaft erreichte das Achtelfinale! Mit Zuschuss des Vereins konnten 2 Dokumentenkameras für die Schule gekauft werden. Unsere Schule erhielt wieder das Qualitätssiegel für Berufsorientierung in Sachsen. Am Auszeichnungsakt in der Turnhalle am 11.12. nahmen Vorstandsmitglieder des Fördervereins teil. Der Verein übernahm die Kosten für die Imbissversorgung zu diesem festlichen Anlass.

Die Kosten der geförderten Maßnahmen hören wir im Bericht der Schatzmeisterin.

Am Ende dieses Berichts erinnere ich an unser Vorstandsmitglied Frau Corina Bäger-Diener die aus dem Leben gerissen, für uns alle unfassbar, plötzlich verstorben ist und am 4. April 2025 beerdigt wurde. Wir danken ihr und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Vielen Dank sage ich insgesamt unserem Vorstand für die regelmäßige und fleißige Arbeit im Jahr 2024.

Helmut Schulze

1. Vorsitzender